

PENSEE (extraite du calendrier « Apprendre à être » présent dans chaque classe) : « *Si nous voulons changer le monde, nous devons retourner à la source et changer nos relations.* » Alejandro SOLALINDE, né au Mexique en 1945, prêtre qui combat pour la vérité et la dignité des migrants.

CARNET ROSE : Le 4 octobre dernier, Adèle est née pour la plus grande joie de son grand frère Marius et de ses parents Élodie (enseignante de MS-GS) et Guillaume LE BOUFFOS. Bienvenue Adèle !

BIENVENUE à Zélie LONCLE (petite soeur de Lisa, GS) et Antonin TURMEL (petit frère de Lubin, CE1) qui ont fait leur première rentrée en maternelle.

MATINÉE ÉDITEURS « Notre salon du livre » : Les exposantes étaient très satisfaites de l'affluence et des commandes passées. Cela nous permet aussi de bénéficier d'abonnements de revues pour la classe. Les livres commandés sont à récupérer à l'école. Les enfants auront de beaux cadeaux de Noël.

OPÉRATIONS APEL : Près de 500 pizzas ont été vendues lors de la dernière opération. Un record ! Merci à tous les vendeurs. L'opération Galettes des Rois se fera pendant les vacances de Noël.

POUX : On nous signale à nouveau la présence des petites bêtes... Merci de faire le nécessaire. C'est l'affaire de tous !

PHOTOS SCOLAIRES INDIVIDUELLES : Elles sont arrivées à l'école. Vous pouvez venir les voir jusqu'aux vacances de Noël. La pochette est au prix de 12,50 €. Cela pourra constituer un joli cadeau pour les grands-parents... Pour les retirages, vous prendrez directement contact avec Miguel, Studio RULLIER, à GRACE-UZEL (09 79 71 68 81). La photo de classe aura lieu au printemps.

ASSEMBLÉES GÉNÉRALES : ^{Mardi} Hier soir ont eu lieu les assemblées générales des associations OGEC et APEL. Du fait de la modification des statuts des OGEC, son AG n'est désormais ouverte qu'aux membres. En présence de Madame Françoise Gautier, directrice diocésaine, de Mr Le Maire et Mr le Conseiller Départemental, les bilans ont été approuvés. Madame Élisabeth Connan a annoncé qu'elle quittait la présidence et l'association après plus de vingt années d'engagement. Qu'elle soit ici remerciée pour tout le travail accompli pour nos établissements, nos élèves et leurs familles. L'AG de l'APEL a suivi pour un bilan des actions menées l'an dernier. De nouveaux parents rejoignent ces associations et nous les accueillons avec plaisir. Si vous êtes intéressé par l'APEL, une réunion aura lieu lundi 9 décembre à 20h30 à l'école (feuille jointe). Merci de votre participation.

SOLIDARITÉ INCENDIE : Vous avez probablement entendu parler de l'incendie survenu à Langast hier matin. Cette famille sinistrée de 5 enfants est heureusement saine et sauve (ils sont tous à l'hôpital de Saint-Brieuc). Mais ils ont tout perdu.

Si vous avez des vêtements et chaussures (jeux, jouets...) pour enfants et adultes à donner, vous pouvez les apporter à l'école en toute discrétion. Voici la composition de la famille : 2 filles de 4 et 6 ans (pointures : 24 et 28), 3 garçons de 8 et 11 ans (pointures 31, 33 et 35). La maman s'habille en 40 et le papa en 38/40. Merci de votre soutien.

TÉLÉTHON 2019 : Il aura lieu le week-end prochain et débutera par le traditionnel lâcher de ballons (dernière édition, mesure écologique oblige) au stade Lucien RAULT, vendredi 6 décembre à 16h45. Les élèves qui veulent y participer apporteront **1 €**, **demain dernier délai**. Ils recevront en échange une carte qui sera accrochée au ballon par les parents disponibles, vendredi après-midi à la salle des sports. Les élèves (et leurs parents) qui souhaitent courir pour le relais de l'espoir sont évidemment les bienvenus.

ARBRE DE NOËL : Il aura lieu le samedi 14 décembre à 20h (attention, horaire changé depuis l'année dernière) à la salle des fêtes de PLOUGUENAST. Le thème retenu cette année est « La musique en Amérique ». Les élèves sont attendus à la salle à 19h30. Comme l'an dernier, il ne sera pas réservé de bancs pour les élèves. **Chaque famille sera responsable de ses enfants et les gardera auprès d'elle sur les chaises pendant la durée du spectacle.** Nous appellerons chaque classe avant de monter sur scène. Les élèves retourneront à leur place à l'issue de leur passage. Par mesure de sécurité, un espace sera dédié aux poussettes. Merci de votre compréhension et de votre participation.

CINÉMA : L'APEL, comme chaque année, et nous l'en remercions, offre la séance de cinéma de NOËL à l'ensemble des classes dans une salle du Cithéa au chauffage et à l'isolation remis à neuf. Nous attendons la programmation pour les maternelles. Les primaires iront voir « Donne-moi des ailes » jeudi 19 décembre en après-midi.

TRAVAUX MANUELS CE-CM : Pour prendre date, réunion de lancement de la saison 2020, vendredi 10 janvier de 14h à 15h à l'école. Si vous êtes intéressé(e)s pour donner un coup de main, retenez la date. Parlez-en autour de vous, nous avons toujours besoin d'aide.

FÊTONS NOËL : Lundi 16 et mardi 17 décembre après-midi, comme l'an dernier, nous fêterons Noël autrement avec les élèves. Nous mettrons en place des ateliers (cuisine, décoration, échanges autour de la fête de Noël à la communauté des religieuses, chants...). Si vous avez des idées et/ou des compétences dans un de ces domaines, faites vous connaître. Nous ne célébrerons pas Noël en école à l'église cette année, nous le ferons pour l'Épiphanie en début d'année 2020, comme nous l'avons fait par le passé. **La Veillée de Noël aura lieu mercredi 24 décembre à 17h30 en l'église de PLOUGUENAST et la messe de Noël jeudi 25 à 10h30 en l'église de PLÉMY.**

Toute l'équipe pédagogique vous souhaite de vivre intensément l'Avent 2019.